









CONTENIDOS

- ECONOMÍA Y FINANZAS
- EMPLEO Y ASUNTOS
 SOCIALES
- I+D+i
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

LIBERTAD DE ELECCIÓN BAJO AMENAZA: ¿QUÉ PUEDEN HACER LOS CIUDADANOS EUROPEOS?

La conferencia abordará las siguientes cuestiones y retos que preocupan a los ciudadanos Europeos: ¿Por qué es la libertad de elección un asunto crucial y un reto para el desarrollo de Europa?, ¿Cómo puede promoverse y garantizarse esta libertad? y ¿qué pueden hacer los ciudadanos al respecto?

A través de 7 talleres paralelos se analizarán ejemplos concretos de la divergencia entre los prometidos valores de libertad y pluralismo en la UE y su traslado a la práctica.

Organiza: Allianz Eliant

Fecha: 07.11.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

PROYECTO PILOTO: SALUD MENTAL

Convocatoria para un proyecto piloto sobre el acceso a los cuidados relacionados con la salud mental así como sobre la mejora de la alfabetización en

Nadia Murad y Lamiya Aji Bashar, ganadoras del premio Sájarov 2016

Nadia Murad y Lamiya Aji Bashar, dos supervivientes del Estado Islámico en Irak, obtuvieron en el día de ayer el premio Sájarov a la Libertad de Conciencia, por decisión del presidente del Parlamento Europeo, Martin Schulz, y de los líderes de los grupos políticos de la Eurocámara. La ceremonia de entrega del galardón tendrá lugar el 14 de diciembre en Estrasburgo.



La concesión de este premio a estas dos supervivientes supone que "estamos demostrando que su lucha no ha sido en vano y que estamos dispuestos a ayudar en su combate contra las dificultades y la brutalidad perpetrada por el denominado Estado Islámico, a la que tantas personas aún están expuestas" argumentó ante el Pleno el presidente Schulz.

Nadia Murad Basee Taha y Lamiya Aji Bashar son víctimas del Estado Islámico (EI). Ambas fueron cautivadas por el EI y utilizadas como esclavas sexuales. Tras su huida se convirtieron en portavoces de las mujeres víctimas de la campaña de violencia sexual de este grupo terrorista. Ambas son además defensoras públicas de la comunidad yazidí de Irak, una minoría religiosa sometida a una campaña genocida por parte del EI.

Estas dos iraquíes, son procedentes de un pequeño pueblo situado en la provincia iraquí de Sinjar, donde el 3 de agosto de 2014 el El masacró a todos los varones y capturó y esclavizó a todas las mujeres y niños. Las mujeres jóvenes de Kocho, incluidas Aji Bashar, Murad y sus hermanas, fueron secuestradas, vendidas en varias ocasiones y utilizadas como esclavas sexuales.

El Premio Sájarov a la Libertad de Conciencia, que concede cada año el Parlamento Europeo, fue creado en 1988 para recompensar a las personalidades o colectivos que se esfuerzan en defender los derechos humanos y las libertades fundamentales. Además de recibir el galardón, éste conlleva una dotación económica de 50.000 euros.

ECONOMÍA Y FINANZAS

Los líderes de la UE están preparados para una nueva propuesta

este ámbito.

Plazo:.31.01.2017

Puede consultar el anuncio de la convocatoria aquí.

BÉLGICA - BRUSELAS: INSTALACIÓN DE ESCALERAS MECÁNICAS. 2016/S 209-379989

Anuncio de licitación para la instalación de escaleras mecánicas y pasillos móviles.

Plazo: 07.12.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación <u>aquí</u>

del Fondo Europeo de Inversiones Estratégicas

En la reunión del pasado 20 y 21 de octubre, los líderes de la Unión Europea hicieron un llamamiento en el Consejo para acordar su posición común sobre la nueva propuesta de la Comisión para el Fondo Europeo de Inversiones Estratégicas (EFSI por sus siglas en inglés) en su reunión del próximo 6 de diciembre.

Además, también dijeron que la propuesta debía tener en consideración las evaluaciones externas independientes que deberían entregarse en noviembre. El pasado 14 de septiembre la Comisión anunció un plan para duplicar la duración y la capacidad financiera del EFSI, que es el núcleo principal del Plan de Inversiones para Europa o Plan Juncker.

De manera concreta, la Comisión envió una propuesta legal para incrementar los fondos del EFSI de 315.000 millones de euros hasta como mínimo 500.000 millones en inversiones, aumentando el periodo inicial de tres años (2015-2018) a cinco (hasta 2020).

Con el fin de aumentar el poder del EFSI y llegar a multiplicar por dos el objetivo de inversión, la Comisión está haciendo un llamamiento a los Estados miembros para contribuir a movilizar incluso una mayor cantidad de inversión privada. Desde mediados de octubre las operaciones aprobadas bajo el EFSI representaban un volumen total de 24.800 millones de euros.

EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES

La Eurocámara reclama una política más coordinada en materia de voluntariado

El Parlamento Europeo (PE) pretende que el voluntariado europeo tenga un estatus legal claro y una financiación adecuada.

En una resolución adoptada la semana pasada, el PE busca dotar a los voluntarios de un estatus legal, con sus derechos y responsabilidades claramente definidos y con una financiación adecuada para incentivar la participación y ayudar a los jóvenes a desarrollar habilidades y adquirir experiencia.

Al menos 100 millones de ciudadanos europeos han sido voluntarios en el ámbito educativo, cultural o artístico, en eventos deportivos, tareas humanitarias o de desarrollo. Los eurodiputados destacan que a pesar de los claros beneficios económicos y sociales del voluntariado para individuos y organizaciones, la participación en el Servicio Europeo de Voluntariado sigue siendo modesta e instan a eliminar las barreras que todavía persisten.

Hace falta un entorno más favorable para fomentar el voluntariado, incluido un marco jurídico que defina claramente los derechos y responsabilidades de voluntarios y gestores, así como un nivel de financiación adecuado, agrega la resolución.

El Parlamento propone, para animar a las organizaciones a participar en programas de voluntariado, que el trabajo voluntario pueda beneficiarse de subvenciones de la UE en el marco de la cofinanciación. Los eurodiputados creen que si las organizaciones pudiesen usar los fondos estructurales de la UE en esta área, tendrían mayores incentivos para desarrollar y ofrecer programas de voluntariado.

Además el PE pide a la Comisión que mejore su estrategia de comunicación y el acceso público a la información sobre las oportunidades que ofrece el Servicio Europeo de Voluntariado y también que desarrolle una política de voluntariado más coordinada, con un único punto de contacto en las instituciones de la UE y con un sistema de solicitud más sencillo para individuos y organizaciones.

I+D+i

430 millones de euros disponibles para Redes de Formación Innovadora

La cuarta convocatoria de propuestas Horizonte 2020, que ofrece un total de 430 millones de euros para Redes de Formación Innovadora, está actualmente abierta. El objetivo es formar una nueva generación de investigadores creativos, emprendedores e innovadores.

Las Redes de Formación Innovadora son un recurso basado en la actividad Horizonte 2020, que forman parte de las acciones <u>Marie Skłodowska-Curie</u>. Este esquema se extenderá al entorno

tradicional de formación en investigación académica y proporcionará a los investigadores una combinación de competencias transferibles relacionadas con la investigación. Se ofrecerán también perspectivas para la mejora de la carrera en los sectores académicos y no académicos a través de la movilidad internacional, interdisciplinaria e intersectorial, en combinación con una mentalidad orientada a la innovación.

Se dará apoyo a la formación competitiva seleccionando a un conjunto de investigaciones o programas de doctorado implementados por asociaciones de universidades, instituciones de investigación, infraestructuras de investigación, empresas, PYME y otros agentes socioeconómicos de diferentes países de Europa y también no europeos.

Cada proyecto debe tener una supervisión claramente identificada que coordine la formación desde una amplia red, y el establecimiento de una comunicación activa y continua y el intercambio de mejores prácticas entre los socios. La convocatoria del H2020-MSCA-ITN-2017 está abierta hasta el 10 de enero de 2017, a las 17.00 hora de Bruselas. Los solicitantes deben presentar su propuesta por vía electrónica, siguiendo el enlace en el <u>Portal del participante</u>.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016. Todos los derechos reservados.

Suscribirse | Modificar subscripción | Cancelar suscripción

Rue d'Arlon, 25 1050 Bruselas (Bélgica) Tel.: +32 (0)2.234.61.63 Fax: + 32 (0)2.234.61.71 acion@iunta-andalucia.org

e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org Página web de la Delegación



European Year of Development 2015



